



# 今津っ子だより

学校だより  
第4号  
令和7年7月18日  
文責 福田直理

【校訓】明朗 剛健 創造

【学校教育目標】夢の実現への成長 ~かしこく やさしく たくましい 今津っ子の育成~

【教育スローガン】幸せにあふれる未来へ ~夢いっぱい・笑顔いっぱい・元気いっぱい~



## 1学期 無事終了です！

今年の入学式、『3つの種』をプレゼントしました。やる気満々になる「やる気の種」と友だちと仲良くできる「優しさの種」と元気いっぱいになる「元気の種」の3つです。この3つの種を大切に育てて、心の中に「やる気の花」「優しさの花」「元気の花」を育ててくださいと話しました。

さて、この1学期、今津っ子の心の中には3つの花が咲いたでしょうか？

- ✿ 集中して学習に取り組む様子が見られました。
- ✿ 笑顔いっぱい友だちと過ごしている姿が多くありました。
- ✿ 元気に登校してくる人たちがいっぱいいました。



お家の方のご協力があり、地域の方の励ましがあり、たくさんのお花を咲かせた今津っ子です。大きな事故やけが等もありませんでした。無事に終了できたのは、おうちのみなさま・地域のみなさまのおかげです。ありがとうございました。

44日間の夏休みが始まります。

命を大切に過ごしてほしいです。交通事故、水難事故…病気やけが等ありませんように！

時間を大切に過ごしてほしいです。規律ある自由を、思いっきり楽しむ毎日になりますように！

今年度身に付けさせたい3つの力、「自分やまわりの人を大切にする力」「自分の考えや思いを表現する力」「粘り強く取り組む精神力と実践力」を、夏休み中はぜひ、ご家庭で磨いておいてください。

どんな夏を過ごすか、過ごさせるか…子どもたちの未来が幸せであるために、とても大切です！



## ～150周年アーカイブス～ 「始まりは…」



校長室の本棚に、創立100周年の記念誌があります。赤い布の装丁で、『百雲』というタイトルがつけられています。何回も協議と日数をかけて決めたと記してありました。「百雲とは…百の雲が集まるように、澄み切った空に浮かぶ百の雲のように、清らかで美しい存在を表しています。また百という数字が持つ豊かさや満ち足りた気持ちを表すことから、幸福な人生を願う意味もあります。」と辞典に書いてありました。50年前の関係者の方々の願いが伝わってきます。

今津小学校・樋合小学校は、明治8年(1875年)5月、合津と今泉に小学校簡易科として開校、樋合に分教場を置くと記録されています。明治31年4月、合津と今泉が合併し今津尋常小学校、樋合は分校となり、その後変遷し昭和22年4月に今津小学校と改称。昭和34年4月に樋合分校が独立して樋合小学校となりました。100周年時の卒業生が、今津小学校約7500名、樋合小学校約1200名とありました。

それから、平成22年4月に樋合小学校との統合があり現在に至っています。

さて、先日3年生の地域学習に同行しました。永浦島のハクセンシオマネキの観察です。日本一の生息地だけあって、じっと巣穴を見つめていると、出てくる出てくる！感動しました。ふと顔を上げると、遠くに樋合小学校の校舎や体育館が見えました。

ここにも150年の始まりがあるのだと思った瞬間でした。



## 国際交流～台湾・吉慶國小学校との交流が始まります！



令和6年4月15日に上天草市が台湾新北市の瑞芳区と国際交流促進覚書を締結されました。「子どもたちの国際的な感覚や見聞を深めるとともに、国際社会でも活躍できる児童・生徒を育成すること」から、今年度より学校間等での交流事業の取組がスタートすることになりました。

本市の国際交流コーディネーターと相談をし、本校は吉慶國小学校との交流をすることが決まりました。さっそく吉慶國小学校から手紙やお土産、ビデオレターが届きました。



本校は6年生が中心となって交流する予定です。まずは、英語で自己紹介をしているビデオを送ります。2学期にはオンラインでの交流を進めていく予定です。国際社会でも活躍できる今津っ子に…。夢が広がります。

ありがとうございました！ …リンジー先生、ダニエレ先生…

楽しい英語の授業をしてくださった2人の先生が、任期を終えられ退任されることになりました。



笑顔の素敵なリンジー先生！アメリカにいる先生のお友達との交流も経験させてくださいました。英語を話す楽しさを教えていただきました。ありがとうございました！

とても優しいダニエレ先生は、子どもたちに人気者でした。昼休みには、子どもたちと一緒にサッカーをして遊んでくださることもありました。もちろんわくわくする英語の時間も作ってくださいました。ありがとうございました。



2学期からは、新しいALTの先生が教えてくださる予定です。

### 8月・9月の予定（変更になる場合もあります）

8月19日 学年PTA活動（5年生）  
稻刈りの予定です。

9月 1日 始業式  
2日～ 身体測定週間  
11日 クラブ活動  
18日 第2回学校運営協議会  
22日～ 事務整理週間

### う歯治療率

(7月18日現在 20.8%)

今年度も、100%を目指します！  
口腔内の健康は、全身の健康にもつながると言われます。ぜひ夏休み中の治療をお願いいたします。

